



# VACA TRAGA BILLETE Y CAGA CONCRETO EN ANTIOQUIA

Los antioqueños son visionarios, emprendedores y fabulosos comerciantes, en diferentes campos, agrícolas, industrial, servicios de transportes y turismos; entre otros, caracterizado por sus labores y disciplinas; se unen, para fortalecer el ancestro regional, con elogios territorial que le genera resultado positivo.

El presidente Álvaro Uribe Vélez, no desaprovecho oportunidad para lanzar la propuesta de una “vaca”, en la que un millón de paisas, aporten un millón de pesos o más, para recolectar por lo menos un billón de pesos, para un departamento rico, de 6.500.000 habitantes, con más de un 30% de sus habitantes con buena capacidad económica.

El término “Vaca” se conoce a la hembra, de animal herbívoro domésticos vacunos, también se

ha utilizado como: aportes, donaciones o contribuciones voluntarias compartidas, destinada a financiar objetivos previstos, por acuerdos entre aportantes, para mutuas: recreaciones, fiestas, paseos, deportes, campañas, parrandas y demás; eventos motivados. Es común, en: familiares, compañeros, amigos y vecinos; el apoyo mancomunado, cultural, privado, licito, amistosos, armonioso y agradable; entre quienes comparten practicas costumbristas tradicionales, valorables, de manera social-comunitarios.

Las “Vacac” cooperativas, contributivas y donativas, no es nada nuevo y ha sido copiada por el Estado, para transformarla en impuestos, de obligatorio cumplimiento, entre quienes disponían de: bienes, patrimonio y la rentabilidad; originadas de explotaciones en actividades industriales, servicios y comercios.

Los recaudos de impuestos deben destinarse una parte, para garantizar funcionamiento institucional, otras, para atender servicios de salud, servicios públicos domiciliarios e inversiones de obras. No deben utilizarse para derroches, ni para tapar, las troneras que deja la corrupción, como viene ocurriendo de manera descarada, por quienes contratan, pagan la totalidad del presupuesto de las obras contratada, quedando estas inconclusas, como elefante blanco, cuando se dispuso, la totalidad de recursos económicos calculados, para ejecución y terminación, de la obra, originando detrimentos y causas disciplinarias, que más de las veces pasan por alto.

Alboroto emotivo, originó el expresidente Álvaro Uribe Vélez, al proponer hacer una “Vaca” entre los antioqueños, cuyo objeto, es la terminación de obras inconclusas, relacionadas con las vías 4G, de circulación en el departamento de Antioquia. La propuesta del expresidente, también la lideran, el gobernador de Antioquia, Andrés Julián Rondón, avalada por el alcalde de Medellín, Federico Gutiérrez. Al presidente Gustavo Petro, no le gustó la gracia, oponiéndose a la misma, sin razón de ser, amenazando con denunciar a la Fiscalía, en alusión al artículo 316 del Código Penal, cuyo texto es el siguiente:

“El que desarrolle, promueva, patrocine, induzca, colabore o realice cualquier otro acto para captar dinero del público en forma masiva y habitual, sin contar con previa autorización, de la autoridad competente, incurrirá en prisión...”

Son actos voluntarios para objetivos preestablecido, direccionado por grupo directivos de los que se presume la buena fe, diferentes a captaciones paga diario o gotas gotas, pirámides, agiotismos y demás acciones rentistas; de créditos y obligaciones, en dineros, servicios y especies. La “Vaca”, se origina por considerar y opinar, que no tienen el apoyo del gobierno del presidente Gustavo Petro. ¿Por qué no se concluyeron las vías 4G contratada por el gobierno de Juan Manuel Santos? ¿Que se hicieron los responsables? ¿Se ha investigado el incumplimiento en la relación contractual? ¿Se justifica una “Vaca” para echar tierra acciones de corrupción, tapando los huecos que deja la irresponsabilidad contractual, sin reparación de daños y perjuicios, ni castigos a quienes no cumplan con obligaciones originada de relaciones contractuales’



El embrión de la “Vaca” al parecer no cuajó, con la intención prevista por el expresidente Uribe, reportando bajos aportes, no obstante, las emociones, con que se inició la campaña de los antioqueños. ¿Tendría alguna incidencia, el hundimiento de la reforma a la salud y las intervenciones del gobierno, a operadores de salud, Sanita y Nueva EPS? ¿Se transformarán la destinación de recaudos de la Vaca, para levantar intervenciones de citados operadores de la salud, deficitarios financieramente?

No es saludable promover solidaridad para asuntos inconcebibles, que no lograron su finalidad contractual, sería crear una costumbre nefasta, que raya con la moralidad y buenos hábitos. Adoptarla, sería sentar y registrar, un mal precedente hacia el futuro, premiando la corrupción. Existen otras causas y motivos apremiante, para socorrer tantas víctimas en desamparos social, sobre los cuales, no habido piedad, sino indiferencias y abandonos, de quienes gobiernan y nos representan.

Utilicemos las vacas de donaciones para auxiliar la emergencia humanas, que más de las veces se presentan, donde reinan los problemas sociales, por muchas necesidades desatendidas y en escasez de medios labores para solventarla. Sin embargo, cuando lo pierden todo, por causa de sismos, fenómenos naturales, acciones inhumanas y criminales; las ayudas que de buenas voluntades remiten muchas personas: naturales, jurídica, fundaciones y organizaciones sin ánimo de lucros; a las víctima, quedan manos algunos acaparadores indolentes y malvados, sustrayéndola en parte y apropiándose de mala fe de las misma. En vez de colaborar y ser solidarios con las víctimas, aprovechan las desgracias, tragedias y siniestro; para robar.

La “Vaca” traga billete, para cagar concreto y utilizarlo, en terminaciones de las diferentes vías que circulan por Antioquia, quedaron eclipsadas con la intervención de Sanita y Nueva EPS.



# MARTÍN BARROS

 [cholesmartin\\_](#)

 [marbacho1955](#)